

News·ES EURO

- 📄 PÁGINA PRINCIPAL
- 📰 ÚLTIMAS NOTICIAS
- 📈 NEGOCIO
- 🏆 DEPORTES
- 📊 TENDENCIAS HOY
- 🎵 MEZCLA
- 🌐 INTERNACIONAL
- 🔍
- 🎭 ENTRETENIMIENTO
- 🖥️ TECNOLOGÍA
- 🏥 SALUD
- 🌟 FAMOSO
- 🎨 ARTE
- 📖 LIBROS
- 📺 TV
- 🎵 MUSICA
- 🎬 PELICULA

🏠 News ES Euro > Mezcla

TRENDING NOW

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

Ecopetrol por FEPC -

MEZCLA Mariana Local about 11 hours ago REPORT



Contraloría advierte situación financiera de Ecopetrol por FEPC -

La Contraloría General de la República llamó la atención sobre la necesidad de atender con urgencia y eficacia la situación financiera de Ecopetrol en relación con Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (FEPC) debido a deficiencias en los procesos de pago del gobierno.

El ente de control recordó que La empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a los retrasos en los pagos, lo que ha impactado negativamente su liquidez y operaciones.

En el Informe de Auditoría Financiera a Ecopetrol, correspondiente al periodo 2023, la CGR considera fundamental garantizar la sostenibilidad y efectividad del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el Gobierno con el objetivo de mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos y salvaguardar la fortaleza económica de la empresa en el largo plazo.

Al mismo tiempo, considera esencial garantizar el correcto funcionamiento del Fondo de Estabilización de Precios en beneficio de la economía y de las empresas.

La gestión financiera de Ecopetrol ha enfrentado desafíos económicos debido a los retrasos en los pagos del Gobierno al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC).

Esta situación ha generado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiación para cubrir el déficit presupuestario.

A pesar de Ecopetrol ha hecho esfuerzos por mantener el déficit, pero la falta de reconocimiento por parte del Gobierno de los intereses generados por el retraso en los pagos empeora la situación financiera del FEPC.

Impacto financiero

En el periodo 2022, el saldo del FEPC fue de \$36,7 mil millones debido a la diferencia entre los precios del mercado internacional de la gasolina y el diésel y los precios regulados en Colombia.



Los mecanismos cerebrales detrás de la migraña: ¿qué la causa?

2 days ago



El CV Sant Esteve consigue el oro en las categorías cadete y sénior -

MEZCLA

2 days ago



metano sin emitir carbono -

TECNOLOGÍA

2 days ago



Un estudio revela efectos significativos del cambio climático en pacientes con migraña -

ÚLTIMAS NOTICIAS

a day ago



En España se toma a diano -

MEZCLA

a day ago



influencers, combinan con todo -

MEZCLA

about 21 hours ago



Renace el proyecto de instalar la escultura 'Homenaje a los arrauñari' en el Muelle -

MEZCLA

about 14 hours ago



Evacúan refinería de Dos Bocas por fuga de gas -

MEZCLA

about 13 hours ago



Morris queda expuesta -

MEZCLA

about 10 hours ago

Puig, fuerte candidato a entrar en

Por su parte, el saldo de esta cuenta se redujo en \$5.8 billones en el periodo 2023, lo que, sumado a la recaudación obtenida ese mismo año, resultó en un saldo final de la cuenta por cobrar al FEPC de \$20.5 billones al 31 de diciembre de 2023.

Durante el periodo 2023, **Ecopetrol** realizó compensaciones contables de la cuenta por cobrar del FEPC por \$21,5 billones contra dividendos a pagar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Esta operación no generó flujo de efectivo por tratarse de una operación no monetaria.

Asimismo, durante 2023 se recibieron pagos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público por un valor de \$2,800 millones. Estas compensaciones y pagos corresponden a las liquidaciones del segundo, tercer y cuarto trimestre de 2022. La reducción en las cuentas por cobrar entre años se atribuye en parte a la serie de aumentos de precios de las gasolinas iniciada por el gobierno en septiembre de 2022.

Las cuentas por cobrar de FEPC representan el 61,6% del total de cuentas por cobrar de corto plazo de **Ecopetrol** SA al 31 de diciembre de 2023, incluyendo obligaciones de pago a proveedores, impuestos, nómina y otros gastos de corto plazo.

El saldo de la cuenta FEPC afecta a la empresa en términos de capital de trabajo e impacta la comparación de los niveles de solvencia y liquidez con sus pares de la industria.

En años recientes, **El Gobierno de Colombia** ha gestionado el pago de los saldos de cuentas por cobrar y actualmente trabaja en esquemas de pago de los saldos pendientes, y en la búsqueda de soluciones estructurales para cerrar las brechas actuales del fondo, a fin de posibilitar la ejecución del plan de inversiones de la compañía.

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

< PREV

Arévalo ratifica compromiso de combatir la violencia por delincuencia en Guatemala - .

NEXT >

En el cumpleaños de su hija Filipa, Paula Chaves mostró su ritual para recordar el nacimiento - .

RELATED POSTS



La gigafábrica de Navalmoral de la Mata, una inversión multimillonaria en busca de mano de obra - .

less than a minute ago



Humbert, en directo hoy: partido de octavos de final de Wimbledon en directo

less than a minute ago



La política migratoria de Sunak queda enterrada; Keir Starmer inicia su administración - .

less than a minute ago



Un festival de teatro con sabor a tradición y calidad - .

less than a minute ago

0 comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...



Estos pantalones de Bershka son el secreto mejor guardado de las influencers, combinan con todo - .

about 21 hours ago



Un estudio revela efectos significativos del cambio climático en pacientes con migraña - .

ÚLTIMAS NOTICIAS

a day ago



En España se toma a diario - .

MEZCLA

a day ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Subscribe